

Tout est prêt en Équateur pour l'inauguration du nouveau siège de l'UNASUR



Quito, 15 novembre, (RHC).- Tout est prêt en Équateur pour l'inauguration du siège de l'UNASUR, l'Union des Nations Sud-américaines, prévue le 5 décembre.

Au cours d'une conférence de presse, le chef de la diplomatie équatorienne, Ricardo Patiño a annoncé que les installations sont terminées et qu'on donne la touche finale à l'édifice, situé à Quito.

Plusieurs chefs d'état des pays membres de l'UNASUR, sont attendus à la cérémonie d'inauguration, ainsi que des invités d'autres blocs et régions du monde.

Les clés de la ville seront remises à ces présidents.



Radio Habana Cuba